

Nicolás Maduro: Aquí estamos más rebeldes y soberanos que nunca



La Habana, 5 jul (RHC) El presidente Nicolás Maduro encabezó este miércoles 5 de julio un desfile cívico-militar, en Caracas, por los 206 años de la Firma del Acta de la Independencia de Venezuela, en el cual reiteró que su pueblo se mantiene con dignidad, decidido a defender la soberanía de la patria.

"Independencia o nada, dijeron los libertadores, y aquí estamos de pie, independientes, más rebeldes y soberanos que nunca", afirmó el dignatario en el acto conmemorativo por la importante efeméride.

El también comandante en jefe de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) envió un mensaje de felicitación a los oficiales de los cinco componentes de esta institución, que celebran su día y que estuvieron representados por 10 mil integrantes en el desfile.

Subrayó Maduro que el pensamiento independentista y patriota de El Libertador Simón Bolívar es la base fundamental de la FANB, ante la cual se ciernen ataques en contra de sus oficiales, por parte de sectores de la ultraderecha que buscan imponerse y establecer un sistema entreguista en favor de las demandas imperiales y en detrimento de la patria.

Explicó que ese pensamiento justifica los ataques a los símbolos patrios, en especial a la bandera nacional, "que fue reivindicada por el comandante de la Revolución bolivariana, Hugo Chávez, quien rescató el espíritu bolivariano y el amor por la patria".

El Jefe de Estado venezolano alertó que no permitirán que nadie voltee la bandera, "porque ellos (la ultraderecha) lo que quieren es voltear el destino de la patria y torcer el destino que hemos tomado", enfatizó.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/134614-nicolas-maduro-aqui-estamos-mas-rebeldes-y-soberanos-que-nunca>



Radio Habana Cuba